

HUMAS

Cepat Tanggap Tim Persampahan DLH Tangsel Atasi Sampah Pasca Idul Fitri Wilayah Pasar Ciputat

Suhendi - TANGSEL.HUMAS.CO.ID

May 6, 2022 - 23:15



Tangsel – Penampungan bak sampah container yang disediakan untuk pasar Ciputat Pasca Idul Fitri 1443 H terlihat cukup rapi dan bersih. (06/05/22)

Semenjak H+1 Idul Fitri hingga H+4 semua sampah dari pasar Ciputat maupun dari masyarakat dapat diatasi oleh tim kebersihan DLH Tangsel dan kemudian diangkut oleh mobil sampah dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangerang Selatan.

Investigasi awak media sepanjang Jalan Raya Arya Putra dari Pertigaan Tanah Tingal Jombang sampai ke Pasar Ciputat pada pukul 01.30 Wib dini hari masih banyak warga ditemui yang membuang sampahnya dipinggir jalan baik menggunakan motor maupun menggunakan mobil bak terbuka.

Hal itu bisa terlihat dari banyaknya tumpukan sampah yang berada dipinggir jalan dipenuhi beberapa kantong yang di ikat plastik.

Sementara dipagi harinya sekitar pukul 08.00 Wib, semua tumpukan sampah dipinggir jalan tersebut sudah tidak ada lagi, padahal pada malam hari sampah yang berserakan kantong plastik itu sangat banyak, namun dipagi harinya menjadi bersih semua tak terlihat satupun kantong sampah ditempat itu lagi.

“Sungguh menakjubkan kinerja tim persampahan kebersihan DLH Tangsel, mengatasi sampah pasca Idul Fitri tahun 2022 ini.

Pihak DLH Tangsel menyediakan 2 unit penampungan bak sampah Container yang terparkir dekat pasar Ciputat tepatnya didepan Kantor Pegadaian Ciputat, keberadaan bak sampah container tersebut cukup membantu untuk menampung sampah-sampah dari pasar dan sebahagian masyarakat pun membuang sampahnya ke bak sampah kontener itu juga.

Bapak Papang yang merupakan Tukang susun dan yang merapikan sampah diatas bak container saat ditemui awak media menanyakan, apakah setiap pagi sampah – sampah tersebut ini diangkut secara rutin oleh mobil sampah dari DLH? dan apakah pernah pernah tidak diangkut hingga menumpuk tinggi sampah di 2 bak container ini?

Papang menerangkan, betul setiap pagi sampah – sampah ini diangkut oleh mobil sampah dari DLH.

Masih dikatakannya, bahwa sampah – sampah pasar sejak hari pertama lebaran ada penumpukan tetapi tidak tinggi sekali dan petugas kebersihan pasar cepat merapikan semua sampah – sampah tersebut hingga rapih dan bersih,” jelasnya disebelah bak container sampah tersebut, nampak beberapa orang yang juga berjibaku memilah sampah anorganik dan organic, jenis sampah yang mereka kumpulkan dominan adalah anorganik ketimbang organic”.

Perbandingan untuk tahun lalu, penampungan bak sampah container di pasar Ciputat selalu menggunung, namun untuk tahun ini sudah ada kemajuan, khususnya untuk penanganan sampah di pasar Ciputat.

Tim persampahan dan kebersihan Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangsel telah memaintenance akan terjadinya tumpukan sampah.

Penanganan sampah di Jalan Aryaputra dan Pasar Ciputat sangat rapih dan bersih, tentunya penanganan ini tidak lepas dari kinerja Tim Persampahan Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangsel, semoga kedepannya akan jauh lebih baik lagi.

(Hendi)